



Etienne Sauze

publié le 10/06/2015 - mis à jour le 11/06/2015

European solar tour.

Etienne avait prévu de prendre le bateau au port de **Harwich** mais malheureusement il l'a raté
Etienne prit le bateau le lendemain soir et dut changer sa route qui était initialement prévu directement pour le
Danemark.

Donc il débarqua aux Pays-Bas puis traversa l' Allemagne .

Il est maintenant arrivé au **Danemark** .Il a fait 195km sous le soleil, avec un léger vent de face mais une très belle
route plate pour gagner Copenhague.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.